

OTC Ottweiler - Eine Erfolgsgeschichte

Tischfußball von der Bezirksliga bis zur Bundesliga

Schon ein Jahr nach der Gründung des OTC- Ottweiler im September 1974 in der Gastwirtschaft „Zur Rose“ in Ottweiler wurde 1975 der Pokalwettbewerb des Saarländischen Tischfußball Verbandes (STFV) gewonnen. Dies ist bis heute einmalig in der Geschichte des STFV.

Richtig Fahrt hat die Erfolgsgeschichte des OTC im Jahr 2009 aufgenommen. Mit fünf Mannschaften wird am Spielbetrieb des STFV teilgenommen.

Es werden über 70 Spielerinnen und Spieler gemeldet. Somit war der OTC in diesem Jahr der größte Tischfußballclub in Deutschland!! Und legte

noch stark nach: Das Bundesligateam stieg in die 1. Bundesliga auf. Für die Saison 2010 meldet der OTC sogar 90 Spielerinnen und Spieler beim STFV an. Und sichert mit einem Minibundesligateam erneut die Erstklassigkeit. 2011 erreicht der OTC in der 1. Bundesliga den guten 7. Platz. Bei der Einführung der Seniorenbundesliga ist der OTC ebenfalls dabei, holt dort Platz 6.

Die 1.Mannschaft erreicht im Jahre 2012 das Pokalfinale. 2014 wird das Seniorenteam des OTC Deutscher Vizemeister in der Seniorenbundesliga der DTFL. Nach Platz 20 in 2013 wird das Herrenteam 13. in der 1. Liga. 2015 wird das Jahr der Einführung der



Bundesliga knapp verpasst beim Finale am 13./14. August im Maritim Hotel in Bonn. Von links: C. Compaengjan, R. Treinen, M. Kuc, R. Bach, A. Becker, J. Cornelius, C. Cornelius, W. Lawall, U. Gabriel.



Ulf Gabriel als Zuschauer beim Doppel Rüdiger Treinen/Claus Cornelius.



OTC-Damenteam am Finalspieltag 14. August 2016. Nach der Niederlage im Viertelfinale gegen den späteren Vizemeister Kick IT Stuttgart errang das Team als Aufsteiger einen glänzenden 7. Platz. Von links: Nicole Gabriel, Vanessa Heisel, Anja Lempas, Jennifer Fuchs, Sandra Balzer, Elke Heinz-Thiry, Katrin Hinsberger und Anna Both.



Erster Spieltag 2016 der 1. Bundesliga. Rüdiger Treinen im Einsatz mit Marco Kuc. Marco war nach dem ersten Spieltag mit 16 erzielten Punkten (57 %) bester Spieler des OTC.

Leistungsligen beim STFV. Das Team OTC 2 wird Meister der Verbandsliga Pro und steigt damit in die Landesliga Pro auf. OTC 3 wird Meister in der Bezirksliga Pro und erreicht den Aufstieg in die Verbandsliga Pro. Der OTC 1 erreicht in einem dramatischen Finale den Nichtabstiegsplatz 21 in der 1. Bundesliga; die Senioren werden 10.

2016 nun der Abstieg aus der Bundesliga. Das ist für den Ottweiler Tischfußball-Club natürlich

ein nicht erwarteter Rückschlag. Beim Finale am 13./14. August im Maritim Hotel in Bonn kam das Männerteam ohne Erfolgserlebnis zurück. Presswart Wolfgang Lawall: „Durch die 3:8 Niederlage im entscheidenden Spiel gegen Supersonic Berlin haben wir den Klassenerhalt verpasst. Platz 22 bedeutet den Abstieg in die 2. Bundesliga.“



HASSELER-ZAUNBAU

ZAUN | TOR | OBJEKTSICHERUNG - MONTAGE UND VERTRIEB

IM DRIESCHER 21 | 66459 KIRKEL | TEL 0 68 49 / 600 93-0

WWW.HASSELER-ZAUNBAU.DE